# Revue de presse semaine du 08 au 14 avril 2021

## **Diplomatie**

Sahara occidental : Action attendue du Conseil de Sécurité (Security Council Report)avril, Maghreb online, 08 avril 2021

Burundi : le bureau de l'ONU fermera finalement le 31 mai, RTBF Info, 08 avril 2021

Le bureau de l'ONU au Burundi fermera finalement le 31 mai, La Libre Afrique, 09 avril 2021

FP-Cirgl: Isidore Mvouba salue les conclusions de la session extraordinaire de la Conférence des présidents, Agence d'information d'Afrique Centrale, 10 avril 2021

Burundi. L'Union européenne aime les dictatures raciales (par Fulvio Beltrami) – FarodiRoma – Farodiroma, Yourtopia.fr, 11 avril 2021

Région des Grands Lacs d'Afrique : l'ONU appelle à mettre fin aux violences des groupes armés et électorales, ONU Info, 12 avril 2021

Région des Grands Lacs d'Afrique : l'ONU appelle à mettre fin aux violences des groupes armés et électorales, ONU Info, 12 avril 2021

#### Santé

<u>Interview exclusive Professeur Théodore Niyongabo : « Le vaccin, c'est la seule façon de contrôler la Covid-19 »</u>, **Iwacu, 08 avril 2021** 

Hippocrate au secours!, Iwacu, 09 avril 2021

Des hôpitaux publics accusés de ne pas respecter le serment d'Hippocrate, Iwacu, 09 avril 2021

LES VOLONTAIRES DE LA CROIX-ROUGE DANS LA CAMPAGNE DE TEST COVID-19 AU LYCEE RUMONGE, Croix-rouge du Burundi, 14 avril 2021

<u>Covid-19 : le Congo, le Rwanda et le Burundi obtiennent un prêt de 54 millions de l'Union</u> Européenne, Le courrier du soir.com, 14 avril 2021

#### Droits de l'Homme

Des experts des Nations Unies déplorent les violations des droits de réfugiés burundais, Le Nouvel Afrik.com, 13 avril 2021

Des experts des Nations Unies déplorent les violations des droits de réfugiés Burundais, Alwihda Info, 13 avril 2021

# Musique

Afro-Club, le hit des platines avec Gims, Rodzeng et Maud Elka, RFI, 08 avril 2021

Musique et Génération Consciente du jeudi 8 avril 2021, RFI Musique, 08 avril 2021

#### **Economie**

BURUNDI : Réunion d'évaluation avec les percepteurs de taxes communales / MAKAMBA, AGnews, 08 avril 2021

BURUNDI : 2 semaines sans électricité au Centre de Négoce de GATABO à KIGANDA / MURAMVYA, AGnews, 08 avril 2021

BURUNDI : Une mécanicienne en colline GITWA à MWUMBA / NGOZI, AGnews, 09 avril 2021

<u>BURUNDI</u>: <u>TDC</u> – <u>Mise en terre de 200 kg de semis de haricot à NYAMURENZA / NGOZI,</u> **AGnews, 10 avril 2021** 

BURUNDI : Visite des infrastructures de poterie moderne de KIGAMBA à GISURU / RUYIGI, AGnews, 10 avril 2021

GPN - Multinational - Feasibility studies and detailed designs of multinational roads linking Burundi and Tanzania - NEPAD - IPPF, Le Groupe de la Banque Africaine de Développement, 12 avril 2021

<u>BURUNDI</u>: <u>TDC</u> – <u>Entretien de la route GIKO – SHUMBA à BUKEYE / MURAMVYA,</u> **AGnews, 12 avril 2021** 

<u>BURUNDI</u>: <u>TDC</u> – <u>Les IMBONERAKURE ré-aménagent la route vers RUHEHE à BUGARIRA / KIRUNDO</u>, **AGnews, 12 avril 2021** 

BURUNDI: TDC – Bâtir le nouveau Bureau Provincial de RUYIGI, AGnews, 13 avril 2021

Des entreprises à foison, une solution pour le chômage au Burundi?, Iwacu, 13 avril 2021

BURUNDI: Visite des coopératives locales à KAYOKWE/MWARO, AGnews, 14 avril 2021

<u>BURUNDI</u>: <u>Visite pour constater la production agricole locale / MWARO</u>, **AGnews, 14 avril 2021** 

#### **Politique**

UE/Burundi : les politiques entre optimisme et fatalité , Iwacu, 09 avril 2021

<u>BURUNDI</u>: Échange sur le socio-économique des zones <u>BUSORO</u> et <u>KAYONGOZI</u> / <u>RUYIGI</u>, **AGnews**, 09 avril 2021

BURUNDI : Les IMBONERAKURE de GITANGA préparent les élections de 2025 / RUTANA, AGnews, 09 avril 2021

BURUNDI / UE : 2ème rencontre – fermer définitivement la période sombre de 2015-2020, **AGnews, 10 avril 2021** 

<u>BURUNDI</u>: L'UNION <u>EUROPEENNE</u> approche le <u>CNDD-FDD</u>, formation <u>PANAFRICAINE</u>, **AGnews**, 11 avril 2021

Burundi : poursuite du rapprochement entre le gouvernement et l'Union Européenne, Le Nouvel Afrik.com, 11 avril 2021

BURUNDI : Le CNL échange à RUMONGE, AGnews, 12 avril 2021

<u>Dialogue UE/Gitega</u> : le chef de la diplomatie burundaise invité à une tournée en Europe, **Iwacu**, 12 avril 2021

Bonne gouvernance : l'association PARCEM salue les mesures prises contre la corruption, **Iwacu, 13 avril 2021** 

BURUNDI: CONSEIL DES MINISTRES DU MERCREDI 07 AVRIL 2021, PAGES AFRIK, 14 avril 2021

# Libération prisonniers

BURUNDI: Libération prochaine de 5.255 prisonniers / GITEGA, AGnews, 08 avril 2021

## **Sport**

Vahid Halilhodžić: "Beaucoup de journalistes ne m'aiment pas. Je ne les aime pas non plus", TELQUEL, 08 avril 2021

<u>Halilhodzic-Presse marocaine : « Vous n'êtes pas contents car l'Algérie a gagné la CAN », La Gazette du Fennec, 08 avril 2021</u>

Maroc : conférence de presse d'Halilhodzic ce jeudi, Afrik-Foot, 08 avril 2021

Coupe d'Afrique des Nations. Ibréhima Coulibaly y a pris goût avec la Mauritanie, Ouest France, 09 avril 2021

Munir El Haddadi : « Rien n'aurait pu être possible sans Lekjaa », Le Nouvel Afrik.com, 12 avril 2021

Munir El Haddadi remercie Fouzi Lakjaa et évoque un rêve devenu réalité, WLB, 14 avril 2021

#### Culture

Il y a 50 ans à Sète : des étudiants du monde entier en ville, Midi Libre, 09 avril 2021

Les Racines élémentaires de Gaël Faye: «En tant qu'être humain, on ne peut pas vivre que dans l'indignation et la colère», Le Soir +, 10 avril 2021

«J'ai découvert que je pouvais créer mon propre langage», Le Soir +, 10 avril 2021

GAEL FAYE / OUM & M-CARLOS à ARLES à partir du 2021-07-17, Concert Live.fr, 14 avril 2021

# Désastres et Actions d'urgence humanitaire

Burundi – Tendances De Déplacement Interne (Février 2021), DTM, 12 avril 2021

Burundi — Suivi Des Urgences (29 Mars — 4 Avril 2021), **DTM**, 13 avril 2021

Afrique, L'aide Européenne Arrive Pour La Région Des Grands Lacs: 54.5 Millions D'euros Pour Les Catastrophes Naturelles Et Les Épidémies, **Emergency Live, 14 avril 2021** 

Burundi: Humanitarian snapshot - Mars 2021, Humantarian response.info, 14 avril 2021

Burundi — Suivi des urgences (5 — 11 Avril 2021), **DTM**, 14 avril 2021

#### Sécurité

BURUNDI/ EGYPTE: Signature des accords militaires, AGnews, 10 avril 2021

BURUNDI : Réunion avec le comité mixte provincial de sécurité / MUYINGA, AGnews, 12 avril 2021